

Le Parlement cubain approuve le plan économique et le budget de l'État pour 2022



Photo: ACN

La Havane, 22 déc. (RHC)- En présence du général d'armée, Raúl Castro, et du président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel, l'Assemblée Nationale a approuvé ce mardi le plan de l'économie et le budget de l'État pour 2022.

Parmi les objectifs prioritaires du plan pour le calendrier à venir figurent l'avancement du processus de stabilisation macroéconomique, le rétablissement du rôle du peso cubain en tant que centre du système financier et la rationalisation des prix des produits et des services, en donnant la priorité à ceux qui sont

les plus sensibles pour la population.

Le plan économique cherche également à stabiliser le réseau électrique national, à accorder une attention prioritaire aux personnes et aux communautés en situation de vulnérabilité, à transformer le système des entreprises publiques et à décentraliser les compétences en accordant une plus grande autonomie aux municipalités, afin de promouvoir le développement territorial.

Dans le cas du budget, il établit la mise à disposition de ressources financières de plus de 306 milliards de pesos, qui garantiront la continuité des programmes prioritaires et des principales activités économiques budgétisées.

Le président de la commission des affaires économiques, Félix Martínez, a signalé que 73% de ces ressources seront affectées aux programmes et services de base à la population. La santé publique et l'éducation disposeront de 112 milliards de pesos, conformément à la priorité que leur accorde le gouvernement cubain.

Le rapport de la Commission indique que 11 milliards de pesos seront utilisés pour les activités culturelles et sportives, et que 43,6 milliards de pesos seront alloués à la protection et à l'assistance sociale.

Près de 10 milliards de pesos sont prévus pour la science, la technologie et l'innovation, dont 38 % seront financés par le budget et porteront principalement sur la production alimentaire, l'énergie, la biotechnologie, les produits pharmaceutiques et les technologies de l'information et des communications.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280680-le-parlement-cubain-approuve-le-plan-economique-et-le-budget-de-letat-pour-2022>



Radio Habana Cuba